



GOBIERNO DE
MÉXICO



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, martes 28 de noviembre de 2023

No. 594/2023

AHA reconoce a Hospital de Cardiología del CMN SXXI por notoria atención del Síndrome Isquémico Coronario Agudo

- **Este reconocimiento fue otorgado por el programa de calidad dirigido al cuidado de los pacientes que presentan infarto agudo de miocardio, mecanismo que ha brindado atención especializada a 230 personas en sus primeros seis meses de operación.**
- **El director de la Unidad Médica de Alta Especialidad del IMSS, doctor Guillermo Saturno Chiu, destacó que se tiene el compromiso de mantener el nivel de servicio para que el paciente sea atendido con oportunidad, calidad y seguridad.**

La Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), recibió un reconocimiento de la American Heart Association (AHA por sus siglas en inglés) por el destacado nivel de servicio y apego a los procesos cardiológicos de vanguardia en la atención del Síndrome Isquémico Coronario Agudo (SICA).

Este reconocimiento fue otorgado al Hospital de Cardiología del CMN Siglo XXI por su programa de calidad dirigido al cuidado de los pacientes que presentan infarto agudo de miocardio, derivado del SICA, mecanismo que ha brindado atención especializada a 230 personas en sus primeros seis meses de operación.

El director del Hospital de Cardiología del CMN Siglo XXI, doctor Guillermo Saturno Chiu, señaló que el reconocimiento de la American Heart Association lleva consigo el compromiso de mantener el nivel de servicio para los derechohabientes y todo paciente que presente un infarto agudo de miocardio, sea atendido con oportunidad, calidad y seguridad.

“Con un visor externo que nos reconozca y dé la seguridad a los derechohabientes de que el nivel de atención es de una calidad internacional, es algo muy importante y que es una de las cosas que queremos transmitir a la derechohabiente: la seguridad de que el hospital brinda una atención de excelencia en este problema cardiológico, como es el Síndrome Isquémico Coronario Agudo”, dijo.

Destacó que este reconocimiento pone a la UMAE como un hospital reconocido a “nivel nacional, a nivel de Latinoamérica e incluso a nivel internacional”, ya que la AHA es una asociación que califica en ocasiones especiales el proceso de atención de los pacientes y para que reconozca a un hospital requiere que “tenga un nivel de calidad de atención muy alto”.

“De tal forma que esto nos coloca como un hospital de vanguardia, uno de los principales hospitales de Latinoamérica en cuanto a nivel de atención y a la calidad del servicio que brinda a los derechohabientes”, agregó.

Guillermo Saturno Chiu externó que el futuro del Hospital de Cardiología del CMN Siglo XXI es mantenerse a la vanguardia, como lo ha hecho a través de la historia institucional y del país, porque





se cuenta con un personal altamente calificado, con un nivel académico y asistencial que permite garantizar “un futuro prometedor en ese en ese ámbito”.

“Mis palabras de agradecimiento y de reconocimiento a todos los trabajadores del hospital, porque han colaborado a esta gestión, y a colocarla y elevar el prestigio de esta UMAE”, añadió.

Por su parte, el jefe de la División de Cardiología de la UMAE Hospital de Cardiología del CMN Siglo XXI, doctor Enrique Díaz Díaz, refirió que este hecho trascendente tiene como objetivo mejorar la atención en beneficio de los derechohabientes, a partir del seguimiento que realiza la Asociación del American Heart y al aplicar las áreas de oportunidad generadas por este organismo internacional.

Indicó que el programa fue implementado a finales del año pasado y tiene una vida útil hasta febrero del 2024, el cual se plantea incrementar de forma importante el número de pacientes atendidos. “Y es posible, según las autoridades de la Asociación del American Heart, que podamos tener la opción de que nos den un reconocimiento con una medalla de oro”.

Enrique Díaz señaló que la visión por ser el mejor hospital de cardiología del país y de Latinoamérica, les permitió obtener esta mención internacional gracias al trabajo de todo el personal institucional que realiza día con día para el bienestar de la derechohabiente.

“Para el IMSS es un reconocimiento muy importante porque estamos compitiendo con el Instituto Nacional de Cardiología, con el Tecnológico de Monterrey, con el 20 de Noviembre del ISSSTE, y muchos otros hospitales, quizás de un Segundo Nivel pero también que dan atención cardiológica”, sumó.

El jefe de la División de Cardiología de la UMAE Hospital de Cardiología del CMN Siglo XXI recordó que durante la reunión de la Sociedad Interamericana de Cardiología en Miami, Florida, Estados Unidos, la American Heart Association les hizo la invitación porque querían que participara un hospital de la trascendencia como la UMAE en el ámbito cardiológico.

Explicó que el reconocimiento otorgado por la AHA se entregaría en la clausura del Congreso Mexicano de Cardiología el pasado 3 de noviembre en Acapulco, Guerrero; sin embargo, el evento fue cancelado debido a las afectaciones por el huracán Otis y la asociación les hizo llegar el documento oficial.

---o0o---

LINK DE FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1REfOxRYTnNngnFFN98oPbn4K85wSFgP3?usp=sharing>

LINK DE VIDEO

https://imssmx.sharepoint.com/:v/s/comunicacionsocial/EWhkWm6QWWxIkMLTh_eG63FgB7HhWMftdKT0XwSyIcdyulA?e=DCSxz1

